

73. 6 mars *Mémorandum*. Il est recommandé de créer un service consulaire..... 64

74. 10 mars *Mémorandum*. Concerne la question d'accepter de nouvelles légations..... 69

75. 15 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Affaires extérieures d'Irlande*. Donne son accord à l'échange de hauts commissaires..... 71

76. 7 juill. *Le secrétaire du Gouverneur général au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande si les articles de presse concernant l'échange de hauts commissaires sont des rumeurs..... 71

77. 11 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire du Gouverneur général*. Répond que des hauts commissaires seront échangés avec l'Irlande et peut-être avec l'Afrique du Sud et l'Australie..... 72

78. 31 juill. *Le ministre des Affaires extérieures d'Irlande au Premier ministre*. Lui fait part de la nomination du haut commissaire d'Irlande..... 72

79. 11 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Affaires extérieures d'Irlande*. Est heureux de cette nomination..... 73

73. Mar. 6 *Memorandum*. Recommends creation of consular service in future..... 64

74. Mar. 10 *Memorandum*. Deals with question of accepting further Legations.... 69

75. Apr. 15 *Secretary of State for External Affairs to Irish Minister for External Affairs*. Agrees to exchange of High Commissioners..... 71

76. July 7 *Secretary to Governor General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Asks if press reports regarding exchange of High Commissioners are gossip..... 71

77. July 11 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary to Governor General*. Replies High Commissioners will be exchanged with Ireland and possibly with South Africa and Australia..... 72

78. July 31 *Irish Minister for External Affairs to Prime Minister*. Informs of appointment of Irish High Commissioner..... 72

79. Aug. 11 *Secretary of State for External Affairs to Irish Minister for External Affairs*. Welcomes appointment of High Commissioner..... 73

PARTIE 5

PART 5

UTILISATION DES SERVICES
DIPLOMATIQUES ET CONSULAIRES
DE GRANDE-BRETAGNE

USE OF BRITISH DIPLOMATIC
AND CONSULAR SERVICES

1938

1938

80. 30 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre de Grande-Bretagne en Hongrie*. Communique une invitation faite à l'équipe équestre militaire de participer à la Foire royale agricole d'hiver 74

81. 19 oct. *Le sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au consul général de Grande-Bretagne à Mexico*. Document semblable au précédent..... 74

82. 28 oct. *Le consul général par intérim de Grande-Bretagne à Mexico au secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures*. Dit que le Foreign Office lui a ordonné de ne rien faire pour le moment.. 75

80. Sept. 30 *Secretary of State for External Affairs to British Minister in Hungary*. Conveys invitation for military equestrian team to participate in Royal Agricultural Winter Fair..... 74

81. Oct. 19 *Acting Under-Secretary of State for External Affairs to British Consul General in Mexico City*. Similar to preceding document..... 74

82. Oct. 28 *Acting British Consul General in Mexico City to Acting Secretary of State for External Affairs*. States British Foreign Office has instructed no action be taken for time being..... 75